

保護者の皆さまへ 寝屋川支援校長室だより

令和6年1月30日 No.9
大阪府立寝屋川支援学校
校長 阪本 友輝
准校長 藤田 太郎

1月も残すところあと1日となりました。1月は行ってしまふ、2月は逃げてしまふ…と言いますが、毎日があっという間に感じられる方々も多いのではないのでしょうか。さて、先週は寒波で寒い日が続きましたが、1月22日からインフルエンザ、コロナ、風邪等の罹患率が急激に高くなりました。本校では、外での活動後やトイレの後、給食前等では液体石鹸で手洗いを励行し、換気は適宜行うなどの感染症対策を行っています。児童生徒の欠席状況によっては、学年閉鎖になる場合もあるかもしれませんが、その場合は、eメッセージを流しますのでご確認をお願いします。

● 学校懇談の開催ありがとうございました

学校懇談会にご出席いただきました保護者様ありがとうございました。多くの保護者様から、ご質問、ご意見、ご感想等をいただき充実した時間を過ごすことができました。こどもたちが、主体的に活動し、希望する進路へ歩いていくためには、保護者様との連携を密に行っていくことが何よりも大切です。わかりやすい情報発信を心がけているところですが、ご不明な点や疑問等ございましたら担任までご連絡いただければ幸いです。

● 冬期体力づくり

冬期体力づくりを学部ごとに実施し、お話ししながら歩く児童生徒もいれば、最後まで走り切る児童生徒、歩いたり走ったりを繰り返す児童生徒、それぞれのペースで参加できました。



小学部



中学部



高等部

● ラスト1分で大逆転

1月13日(土)にラクタブドームでバスケットの試合があり、高等部10名の生徒が参加しました。1試合目は緊張がありながらも、勝ち切ることができ、午後から2試合目。相手の3ポイントが決まるなど、ラスト1分まで4対8で負けていました。このまま終わるのかと思いきや、怒涛の得点ラッシュで見事試合をひっくり返し、終わってみれば12対8で2連勝。1位の賞状をもらい生徒たちも喜んでいました。諦めない姿勢の大切さを生徒たちから教えてもらった瞬間でもありました。



試合前



記念撮影

● 50周年のデザインが決定しました

どれも素晴らしい作品ばかりで、どれを採用するか悩みに悩んだ結果、決定しています。現在、校長室前にも貼りだしていますので、来校された際にはお立ち寄りいただけたらと思います。

